



Communiqué de presse Envoi et événement: 10 décembre 2014 Ce texte est disponible sur Internet à l'adresse: www.gsk.ch/fr/communiques-de-presse.html

Theo à la Tchaux

La Société d'histoire de l'art en Suisse SHAS présente le tome 2 de la série *Maisons de papier*, consacré à la ville de La Chaux-de-Fonds. Cette collection artistique a pour but de faire découvrir l'histoire et l'architecture des plus belles villes de Suisse aux enfants en suivant les pérégrinations de Theo le chat.

Le livre est à la fois une belle aventure et une mine d'informations sur l'histoire de la ville, sur ses habitants et ses bâtiments remarquables. Theo va rendre visite à Fritz, le chat du Grand Horloger; mais le Grand Horloger s'est fait cambrioler! Sa montre en or a disparu, et Fritz également! Pour les retrouver, Theo devra mener l'enquête dans la ville.

- « Theo à la Tchaux » est constitué
- 1) d'un cahier de textes illustré 2) d'un leporello de près de 4 mètres de long, avec les monuments emblématiques de la métropole horlogère 3) d'un plan, pour suivre les aventures de Theo dans la ville.
- « Theo à la Tchaux » paraît dans le cadre des commémorations marquant les cinq ans de l'inscription de La Chaux-de-Fonds et du Locle métropoles horlogères sur la Liste du patrimoine mondial de l'UNESCO. La collection est soutenue par l'Office fédéral de la Culture ; « Theo à la Tchaux » bénéficie en outre de l'appui de la Commission suisse pour l'Unesco.

La Société d'histoire de l'art en Suisse SHAS est un centre de compétences reconnu dans l'étude et la mise en valeur du patrimoine artistique de Suisse. Ses travaux ont pour but d'améliorer l'accès de tous aux connaissances sur l'environnement culturel régional et national. Ses publications comme ses prestations numériques se caractérisent par une alliance attrayante de culture et d'innovation. La collection *Maisons de papier* est destinée aux enfants de 8 à 11 ans. Elle met en dialogue un magnifique travail d'illustration avec des textes d'un haut niveau qualitatif - pour le plus grand plaisir culturel des petits (et des grands)!

Un premier volume de *Maisons de papier* a été consacré à la ville de Berne en 2012.

Inscription et renseignements complémentaires: www.gsk.ch/fr/communiques-de-presse.html

Pour de plus amples informations, n'hésitez pas à nous contacter.

Société d'histoire de l'art en Suisse SHAS

Saskia Ott Zaugg, lic. ès lettres / journaliste diplômée RP, chargée de communication Pavillonweg 2, CH-3012 Berne, Tél. +41 (0)31 308 38 47, ottzaugg@gsk.ch

La Société d'histoire de l'art en Suisse SHAS répertoire, étudie et fait connaître le patrimoine architectural de la Suisse tout en s'investissant pour sa préservation durable. La SHAS est une société d'utilité publique fondée en 1880. Elle édite de nombreuses publications et une revue sur l'architecture et les arts appliqués.